

EL USO ADECUADO DE LA TECNOLOGÍA EN LA EDUCACIÓN

Todos los ámbitos y áreas de nuestra vida han sido alcanzados por **la tecnología**, y es que no sería exagerado afirmar que desde que nacen, los nuevos niños tienen contacto tanto directo o indirecto con las **nuevas tecnologías**. Sin embargo, es necesario conocer todas las recomendaciones a seguir, para **el uso adecuado de la tecnología**. Es de gran importancia que tanto padres como docentes sepan hacer uso adecuado de la tecnología en la educación de los niños y niñas. Pues, a pesar de que las herramientas educativas traen muchas ventajas, si se les da un uso incorrecto puede repercutir en el desempeño del estudiante.

¿POR QUÉ ES NECESARIO EL USO ADECUADO DE LA TECNOLOGÍA?

Es gracias a la **ciencia** que la tecnología hoy nos permite la **comunicación** entre las personas y el contacto al instante, además de compartir todo tipo de contenidos en forma ilimitada. No obstante, esta también puede resultar un riesgo si tiene un uso desmedido y no supervisado, afectando el rendimiento de los niños en distintas áreas de su desarrollo, es por ello que es necesario **el uso adecuado de la tecnología**.

Uso de la tecnología en la educación

En estos últimos años hemos sido testigos de la evolución del mundo y la educación, el modelo tradicional de enseñanza-aprendizaje, a través de cuadernos y pizarras con tiza ha llegado a su fin. Desde hace algunos años, la tecnología ha sido utilizada dentro de centros educativos como una estrategia para optimizar el aprendizaje. En este sentido, la tecnología educativa se trata de la utilización de recursos y dispositivos tecnológicos con fines educativos. Por lo tanto, el personal de las escuelas pueden hacer uso del internet, **computadoras portátiles**, pizarrones digitales, smartphone y tabletas para impartir conocimientos, planificar tareas e incluso las clases.

RECOMENDACIONES PARA HACER UN USO ADECUADO DE LA TECNOLOGÍA

Los videojuegos son herramientas perfectas para trabajar el desarrollo psicomotriz y apoyar al aprendizaje. Sin embargo, un mal uso de este recurso puede repercutir en él los niños y adolescentes, por eso aquí te dejamos algunos consejos para darle un uso adecuado.:

- Controla su tiempo: Es necesario acordar previamente el uso de los videojuegos y vigilar los signos de dependencia.
- Respeta a los jugadores: Es importante tratar a todos los compañeros del juego con respeto y educación.
- Aprende a ganar y aprender: Enseña a los niños a alegrarse por la victorias de los contrincantes y motivarlos a aprender de ellos.

Redes sociales

Las **redes sociales** son muy beneficiosas si se les da un uso adecuado, pues aumentan y potencian el círculo social de tus hijos, y no incentivan jamás conductas de aislamiento social, constituyendo espacios idóneos para compartir información como **videos**, audios y otros medios para la **comunicación**.

No obstante hay otra cara, y es que es necesario hacer **el uso adecuado de la tecnología**, específicamente las redes sociales para evitar problemas como el cyberbullying. Para ello debes asegurarte de:

- Vigilar la actividad de los niños en las redes sociales.
- Sus contactos y ciber-amistades.
- Establecer un control parental.
- Determinar un uso diario.

Smartphones

Hoy en día el uso del móvil en los niños es cada vez más frecuente, ya que son un medio de comunicación entre el infante y su **familia**. Además, los docentes pueden hacer uso de este dispositivo para apoyar el aprendizaje, para hacerlo te recomendamos tener en cuenta los siguientes puntos:

- Educar a los menores sobre los peligros que puede encontrar en la red.

- Establecer un **decálogo** o reglas para su uso.
- Hay que acompañar al menor lo necesario, sin invadir su privacidad.
- Informar que todo lo que ven en internet no es cierto.
- Enseñar el uso del móvil como medio de comunicación en situaciones de emergencia.

Así que lo más recomendable, entre otros aspectos, no es prohibirles a nuestros hijos el uso de las **TIC**, sino más bien educarlos al respecto, recordando siempre que como padres debes convertirte en la mejor guía.

En conclusión el **uso adecuado de la tecnología** conlleva a utilizar las herramientas de la **informática** para el **aprendizaje** y la **educación** tanto de niños como de **jóvenes**, es por ello que en la actualidad la **educación** la utiliza como una herramienta que pueden usar los estudiantes para lograr su aprendizaje.

